

El Bolchevismo, enemigo mundial No. 1

Somera relación de hechos entresacados de la realidad bolchevique.

Todo Estado exige a sus soldados que presten juramento de defender a su propia nación. Solamente la república soviética hace en esto una excepción. La fórmula de juramento que debe prestar todo soldado soviético, reza así:

"Ante la clase trabajadora de la Unión de Repúblicas socialistas soviéticas y de todo el mundo, juro no retroceder en sacrificar mis energías y mi vida por la causa del Socialismo y de la fraternidad de todos los pueblos."

De estas palabras se desprende claramente que la armada soviética no persigue fines nacionales, como la de las demás naciones, sino mundiales, imponiendo, para ello, a los demás pueblos el espíritu político de los oligarcas soviéticos que propugnan la revolución mundial.

Se descubre la falacia del Bolchevismo.

El gran rotativo inglés "Times" dijo el 10 de Enero de 1936: "La afirmación del Gobierno soviético de que no tiene nada que ver con la Internacional comunista es una obra maestra del arte de la mixtificación."

El envenenamiento bolchevista de la juventud.

En septiembre de 1936 informaba el periódico "La-Plata-Zeitung": "Cuando entró la policía en la escuela regentada por el judío Isaac Schlos se encontró con 35 niños que eran instruidos en lengua hebrea por una maestra diplomada solamente para la lengua nacional. Las láminas que colgaban en los muros hacían alusión a la importancia y poder de las repúblicas soviéticas en los más diversos dominios de la actividad humana. Los libros empleados en la instrucción demostraban claramente que los niños eran adiestrados en la fabricación de la pólvora y otros explosivos. Se encontraron también hojas volantes que contenían instrucciones para el uso y manejo de armas de fuego. El director judío no pudo ser detenido por haber desaparecido sin dejar rastro.

"Cursos para estudiantes indostánicos en Moscú."

En abril de 1937 declaró en la Cámara de los Comunes el Subsecretario de Estado inglés Buttler que en las Escuelas Superiores de Moscú habían sido creadas matrículas libres para estudiantes indostánicos, bajo la condición de que éstos regresaran a su patria como propagandistas bolcheviques e incitaran a las masas contra Inglaterra.

Labor agitadora de Moscú descubierta.

En septiembre de 1936 consiguió el periódico belga "Nation Belge" apoderarse de las instrucciones dadas por Moscú al partido comunista belga para la realización de su campaña. El partido comunista belga — declara Moscú — ha comprendido bien de que no se trata de huelgas de carácter puramente económico

sino que el objetivo principal es la creación de una "situación turbia y confusa" para poder llevar a cabo en Bélgica la formación del sistema de Frente Popular.

En un artículo titulado "Justicia mentirosa" en "Ui Magyarsag" en marzo de 1937 se dirige el diputado a Cortes húngaro Dr. Franz Rajniss duramente contra la Rusia soviética y el judaísmo. Ambos querían impedir por todos los medios un arreglo y comprensión pacíficos y definitivos entre las potencias occidentales.

Tres meses antes de estallar la guerra civil en España declaraba el gran rotativo español "A B C": "Si las potencias occidentales no estuvieran ciegas firmarían sin titubear el Pacto de no agresión propuesto por Alemania, que asegura la paz en Europa durante más de 25 años. Pero al parecer prefieren los "pacifistas" ginebrinos Janzarse en brazos de Stalin y consumir el mundo en una gran hoguera a sofocar su odio contra Hitler y los fascistas."

Instrucciones de Moscú a los comunistas vieneses.

En septiembre de 1936 informaba la revista vienesa "Der Heimatschützer": "Han partido de Moscú instrucciones secretas dirigidas a los agentes de Austria. En éstas se encargaba elevar demandas imposibles de cumplir de carácter económico de un modo especial a la pequeña clase media y a los agricultores humildes para que se creara así una atmósfera de descontento.

En Octubre de 1936 fueron detenidos en Viena 11 emisarios soviéticos entre ellos una mujer. Los detenidos confesaron abiertamente que se hallaban al servicio de la Unión soviética. Todos ellos se hallaban en poder de pasaportes falsos de diferentes nacionalidades despachados en una oficina central falsificadora de pasaportes."

Actos de sabotaje rojo en la Marina inglesa.

En enero de 1937 enumeró el Ministro de Marina inglés en la Cámara de los Comunes, entre otros, los siguientes actos de sabotaje:

Fueron ocasionados desperfectos intencionadamente en la maquinaria de un buque de guerra que se hallaba en un dique seco.

En Devonport fueron destruidos los cables de los mástiles del Aviso de guerra "Oleander" y se inutilizó la máquina ventiladora.

Se causaron desperfectos en el motor del Submarino "Oberon". — En el buque de guerra "Royal Oak" fué deteriorado uno de sus cables más importantes. Se hizo muy difícil explorar todos los desperfectos ocasionados.

En el crucero "Cumberland" se originó un cortocircuito inexplicable, determinándose, más tarde que éste había sido causado intencionadamente.

Se amenaza con la fuerza de las armas.

En una gran manifestación comunista en Praga anunció el diputado a cortes comunista Sverma que la labor y fin de la política comunista era luchar contra el fascismo en Alemania y que esto debía de realizarse de dos maneras: primero preparando ilegalmente la revolución y la lucha de clases en aquel país y segundo recurriendo a las armas en caso de guerra.

Rusia soviética financia a los comunistas franceses.

El presidente del partido popular francés, diputado Driot, declaró el 22 de marzo de 1937 a los representantes de la prensa que estaba dispuesto a demostrar con 150 testigos que el partido comunista francés había recibido desde 1920 de Moscú unos 250 millones de francos.

Francia como soldado de Moscú.

El escritor francés Jacques Bardoux reproducía en un folleto las siguientes palabras del Comisario del exterior Litwinow dirigidas a un senador radicalsocialista:

"Si se diera el caso de que subiera al poder un Gobierno que tuviese la intención de buscar un arreglo con Alemania desencadenaríamos inmediatamente en Francia la huelga general y la revolución."

Agitación bolchevista en los Estados Unidos.

En el proceso previa y teatralmente preparado en abril de 1937 en México City declaró Trotzki que toda la propaganda del Partido comunista de los Estados Unidos se halla bajo la dirección directa de la GPU de Moscú. Cada uno de los agentes recibe regular y periódicamente órdenes de la Central de la GPU de Moscú.

Agitadores bolcheviques en Polonia.

El 24 de Abril de 1937 se comunicó desde Varsovia que la policía había detenido a una judía por dedicarse clandesti-

namente al servicio de correspondencia entre Moscú y las oficinas de enlace comunistas de Varsovia. La policía consiguió detener al directorio de acción nombrado para la fiesta comunista del primero de mayo que se hallaba provisto de poderes especiales de Moscú.

Complot bolchevique en la Argentina.

La policía argentina dió en abril de 1936 con la pista de un gran complot bolchevique contra el Estado. En el domicilio de 20 jefes comunistas detenidos se encontraron numerosas bombas, granadas, armas cortas y municiones.

Cuando se celebraba una fiesta en favor del Socorro Rojo en la casa del judío Dr. Bunge de Buenos Aires se realizó una inspección policiaca en la que se halló una lista de personas que deberían ser apresadas como rehenes inmediatamente después de que estallara la revolución. El 80% de los detenidos en esta reunión eran judíos.

La mano de Moscú en España.

El diario parisino "Matin" hizo el 23 de marzo de 1936 las siguientes denuncias: En una sesión extraordinaria celebrada el 27 de febrero de 1936 acordaron los Komintern enviar a España dos diputados entre ellos el fatídico Expresidente de la república húngara Bela Khun. Como adelanto para los primeros gastos que ocasionara la organización de los tumultos revolucionarios preliminares se puso a su disposición un millón de pesetas. A los comunistas españoles se les hicieron, entre otras, las siguientes indicaciones:

Colectivización inmediata de la gran propiedad privada, estatificación de los bancos, minas, fábricas y ferrocarriles.

Formación de un Gobierno indígena revolucionario en Marruecos encargado de organizar un movimiento igual en las posesiones francesas del norte de África.

Organización del terror y creación de la Guardia roja. — Destrucción completa, hasta convertirlas en cenizas, de todas las iglesias y conventos de España.

Arrojar a prisión a todos los periodistas burgueses. Formación de una armada roja y campaña contra la Portugal fascista.

El sistema de las Listas de rehenes.

Poco después de subir al poder Adolf Hitler se encontraron en Alemania en varios lugares — entre otros en el Harz, en Andreasberg y en Clausthal — listas de rehenes. Una de las listas contenía 70 nombres y otra 120. En ellas se hallaba escrita la siguiente orden:

"**Detención inmediata y fusilamiento en la plaza pública. Las gentes deben contemplar las ejecuciones. Caso de que se nieguen a ello serán forzadas a hacerlo.**"

A principios de 1937 denunció el periódico del Estado Mayor francés "Echo de Paris" que el partido comunista francés preparaba desde Abril de 1936 la revolución en España. De las 30 indicaciones que se daban a las milicias rojas españolas reproducimos las siguientes:

"Todos, desde el último soldado hasta el oficial de mayor graduación serán inscritos con su nombre y apellidos en una de las columnas siguientes: a) Enemigo, b) Neutral, c) Simpatizante, d) Partidario. En caso de sublevación serán fusilados los enemigos inmediatamente y detenidos provisionalmente todos los políticos y capitalistas contrarios. De los capitalistas se exigirán extractos de sus cuentas. Las

patrullas rojas se formarán de modo que cada una de ellas actúe fuera del círculo donde se deslizaba su vida diaria para que no se halle cohibida por sentimientos de humanidad o compasión."

Las oficinas de la Tscheca, de las cuales se hallan 8 en Madrid, tienen derecho a fusilar sin previa investigación. Como asesores de estas oficinas actúan judíos emigrados de Alemania. El número de los asesinados en Madrid desde el 18 de julio de 1936 hasta octubre del mismo año se eleva a la horripilante cifra de 50.000.

11 Obispos y 16.750 sacerdotes asesinados.

En febrero de 1937 publicó el "Osservatore Romano" la siguiente noticia: "El material demostrativo recibido por S. S. el Papa muestra que en toda España han sido asesinados por los bolchevistas en total 11 Obispos y 16.750 sacerdotes..."

Los bolchevistas trasladan los tesoros de oro y arte españoles.

El 18 de diciembre de 1936 se comunicó lo siguiente: Las cajas de caudales del Banco Nacional han sido abiertas por los bolchevistas con aparatos de soldadura autógena. Durante 14 días estuvieron ocupados 8 grupos en el saqueo sistemático. Se robó todo el oro y la plata de casas particulares. El botín fué tan cuantioso que los tesoros de oro y plata tuvieron que ser machacados bárbaramente para no desperdiciar lugar en los transportes.

El periódico holandés "Nationale Dagblatt" informaba el 17 de noviembre de 1936: Han sido puestas en venta en París, Amberes y Londres grandes partidas de joyas transportadas al extranjero especialmente a Rusia por el gobierno bolchevista español, procedentes de los robos cometidos en los conventos, museos y casas particulares.

Robo de niños españoles por los bolchevistas.

Según comunica "Arriba España" han sido trasladados a Rusia a la fuerza, a principios de 1937, 4000 niños. El General bolchevista Miaja declaró abiertamente: "Procederé enérgicamente contra los padres que quieran impedir que se ponga a sus niños en 'seguridad'. Los niños pertenecen al Estado, cuyo legítimo representante es el Comité de Defensa y por lo tanto puede éste proceder con ellos como lo estime conveniente."

En octubre de 1936 declaraba el Consejo central de la Asociación atea bolchevique: "De 3000 niños españoles formados en internados adecuados deberán salir los campeones y propagandistas del ateísmo. Queda nombrado Largo Caballero miembro de honor de nuestra Asociación atea."

Agudización de la propaganda atea.

Una nueva proclama de la Asociación ateista dice: "Queremos destruir todas las iglesias del mundo convirtiéndolas en una hoguera gigantesca."

La ola de sangre que inundará Francia.

El periódico judío "Hajnt" que se publica en Varsovia dijo en su edición del 23 de julio de 1936: "Los comunistas españoles han permitido al enemigo organizar una contrarrevolución cuando en la Rusia soviética se ejecuta sin compasión a los enemigos para que no puedan levantarse jamás. El judío francés se guiará por el ejemplo de la república soviética."



Amantes de la paz, difundid estas hojas!
Publicación de la Unión Alemana Fichte, Hamburgo.
Otras hojas le serán remitidas gratuitamente por

Deutscher Fichte - Bund e. V.
(Liga Universal Pro Veritas),

Hamburgo 36 Jungfernstieg 30 Hamburger Hof

Redactor responsable: Presidente Heinrich Kessemeier, Hamburgo 13, Hochallee 127